

平成28年度西日本弁理士クラブ若手会主催 ワイン会～ボジョレーヌーボーの飲み比べ～ 開催報告

平成28年11月17日（木）に「ワイン会～ボジョレーヌーボーの飲み比べ～」を開催いたしました。ボジョレーヌーボーを題材にしたワイン会なので、解禁日である11月の第三木曜日の夜に開催させていただきましたところ、若手から中堅・ベテランまで33名の方が参加して下さいました。

はじめに、本年度若手会リーダーの北村吉章先生から開会の挨拶を頂戴した後、本年度西日本弁理士クラブ幹事長の松村直都先生から簡単な挨拶をして頂戴し、そして吉田稔先生から乾杯の御発声を受け賜りました。



平日の夜に開催ということもあり、まずはボジョレーヌーボーと食事とで参加者の皆さんに空腹を軽く満たして頂いた後に、ソムリエの村田さんから提供された数種類のボジョレーヌーボーの説明と、ボジョレーヌーボーについての基礎知識についてのお話をして頂きました。「ボジョレーヌーボーとはなんなのか？」といった基本的なお話から、ワインを美味しく頂くための温度管理の方法などの多様なお話を軽快な語り口で披露して頂きましたので、参加者は耳を傾けながら食事やワインを楽しむことができました。

その後、ワインに関するクイズ大会をチーム対抗戦で行いました。見事一位となったチームには高級ボジョレーヌーボーが贈られるとのことで、各チームとも盛り上がりつつ話をしていました。見事全問正解をし、高級ボジョレーヌーボーを飲むことができたチームのメンバーは、まさに勝利の美酒に酔っておりました。



最後には、田中達也先生から本会の会務活動としてラジオ番組を行っているお話や会務活動の参加の重要性などのお話を締めくくるとともに、一本締めで見事に締めて頂きました。

このワイン会は、複数種類のボジョレーヌーボーの飲み比べをしながら、若手弁理士と中堅・ベテラン弁理士との懇親を深めることを目的とした企画でありましたが、想像以上に若手弁理士と中堅・ベテラン弁理士との間で会話が弾んでおり、大成功だったと思います。また、後日ソムリエの村田さんから非常に楽しかったと連絡を頂きました。

今後も若手会の活動として、中堅・ベテラン弁理士との交流の機会を作っていければと思います。

以上